



El Centro Logístico de Playa del Carmen, conocido como Central de Abastos, está programado desde la administración 2018-2021.

**Durante el gobierno de Laura Beristain se realizaron las gestiones ambientales y el desmante; mientras que, en el gobierno de Lili Campos, que finaliza el 30 de septiembre, inauguraron la primera parte del proyecto, por lo quedará pendiente la apertura total para la próxima administración.**

## Será proyecto dos tres administraciones

# Construcción de Central de Abastos sigue pendiente en Playa del Carmen

- Llevan más del 80% de las bodegas vendidas en un terreno de 200 mil metros cuadrados

### Por redacción DIARIOIMAGEN

Playa del Carmen.- El Centro Logístico de Playa del Carmen, conocido como Central de Abastos, está programado desde la administración 2018-2021, e incluso, los administradores, aseguran que ya llevan más del 80% de las bodegas vendidas, en un terreno de 200 mil m<sup>2</sup>, sin embargo, aún no hay fecha de inauguración.

Se trata de un proyecto con una extraordinaria localización sobre la prolongación de la avenida Colosio y se sabe que durante el gobierno municipal de Laura Beristain Navarrete realizaron las gestiones ambientales y el desmante; mientras que, en el gobierno de Lili Campos que finaliza el 30 de septiembre, inauguraron la primera parte del proyecto; es decir, que quedará pendiente la apertura total para la próxima administración.

El desarrollador del proyecto, Wilber Gutiérrez Álvarez, de la empresa Riviera Maya Investment, manifestó su compromiso con la honestidad y la excelencia en la ejecución del proyecto “la Central de Abastos y Centro Logístico de Playa del Carmen será un hito que elevará la calidad de vida de las familias de Solidaridad y la región en su conjunto” declaró en su momento.

Los inversionistas señalan que este es el desarrollo industrial más importante del sureste, único en su tipo, creado estratégicamente para satisfacer

la demanda de empresas enfocadas a la cadena de suministros, restaurantera, al abasto de alimentos, insumos, productos y/o servicios turísticos.

Asimismo, aseguran que el diseño arquitectónico y constructivo del proyecto estuvo a cargo de la empresa Ware Malcomb, multi-premiada internacionalmente, y que cuenta con una certificación LEED (Leadership In Energy and Environmental Design), lo cual implica que cumple con los más altos estándares de sustentabilidad ambiental y ecológica.

### GOBIERNO Y COMUNIDAD ESTUDIANTIL UNIDOS EN LA LIMPIEZA DE PLAYAS

Chetumal.- Con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la protección del medio ambiente para la mejora y conservación de los espacios marino-costeros y en el marco del Día Internacional de Limpieza de Playas, este martes, 200 participantes lograron recolectar casi 500 kilos de residuos sólidos en el Boulevard Bahía de Chetumal.

Con la participación de dependencias del Go-

bierno del Estado, municipio y comunidad estudiantil, coordinados por la Secretaría de Ecología y Medio Ambiente (SEMA) se logró retirar de las costas del Boulevard Bahía la basura como: 350 kilos de vidrio, 50 kilos de PET, 80 kilos de residuos en general y 3 kilos de latas de aluminio, en aproximadamente 6 kilómetros que abarcó desde la Universidad Autónoma de Quintana Roo (UQROO) hasta el Parque del Renacimiento en Chetumal.

En seguimiento al Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo que impulsa la gobernadora Mara Lezama Espinosa, sociedad y gobierno trabajan de la mano para sensibilizar sobre el cuidado del medio ambiente y la conservación de los recursos naturales para las futuras generaciones.

En la actividad que coordinó la SEMA, participó personal del Instituto de Biodiversidad y Áreas Naturales Protegidas (IBANQROO), la Procuraduría de Protección al Ambiente (PPA), la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Quintana Roo (CAPA), Instituto Quintanarroense de la Juventud (IQJ), Universidad Autónoma de Quintana Roo (UQROO), Colegio de Bachilleres de Quintana Roo (COBAQROO), Universidad Tecnológica de Chetumal (UT), Instituto Tecnológico de Chetumal (ITCH) y personal del Ayuntamiento de Othón P. Blanco.



En el marco del Día Internacional de Limpieza de Playas, 200 participantes lograron recolectar casi 500 kilos de residuos sólidos en el Boulevard Bahía de Chetumal.